

ASPTT : reprise du championnat régional

Le championnat par équipes de Régionale 3 reprenait le 18 février. L'entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie se rendait en terre héraultaise pour un match périlleux contre Pérols. Après la déconvenue face à Gigean, les Lozériens se devaient de faire une bonne prestation.

Comme prévu, l'équipe pérolaise affiche une forte composition (40, 45, 45, 50, 55, 60) et dès le début de la rencontre, elle creuse l'écart. À 7 - 0. Une fois de plus, le double Defassiau/Gély permet à l'entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie de marquer son premier point. Ne se laissant point démoraliser par le score, Mendois et Santriniols s'adjugent le deuxième double et poursuivent leur "combat" pour terminer en faisant jeu égal sur les dernières rencontres de la partie. Les équipes se quittent sur le score final de 14 - 6. Les

dégâts ont été limités mais il est difficile de jouer face à des adversaires qui ont un potentiel technique supérieur. Ce match aura servi de préparation puisque les Lozériens jouent une semaine après face à Saint-Christol-les-Alès. L'entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie espère rester dans le peloton de tête de la poule. Les premiers matchs sont très serrés et après 6 parties le tableau d'affichage indiquent 3 - 3. Mais dans l'heure qui suit, Mendois et Santrimiols ont un passage à vide et perdent 4 rencontres consécutives. Ils ne peuvent s'imposer dans les doubles qui sont habituellement une force de l'équipe. Ce n'est qu'en fin de rencontre quand "les carottes sont cuites" que l'entente ASPTT Mende/Sainte-Énimie glane quelques points supplémentaires. Score final: 13 - 7. Sur 9 matchs disputés en 3 manches seule-

ment 3 ont été gagnés. Des regrets se lisent sur le visage de chacun après cette douche froide. L'Entente devra rapidement effacer cette grosse désillusion, pour se recentrer sur la prochaine rencontre à domicile face à l'ASPTT Nîmes. Tous les joueurs comptent sur le soutien de leurs supporters. Rendez-vous dimanche 11 mars à partir de 14 h 30 à la salle du Chapitre.

Résultats :

Tableau A : Savajols S. (1 v), Saint-Jean P. (1 v), Pic P. (1 v).
Tableau B : Defassiau P. (2 v), Gély S. (1 v), Delor H. (1 v).

Les équipes de départementale ont repris elles aussi la compétition avec un décalage d'une semaine sur la régionale. Dans un premier temps, la D1 se rendait à Grandrieu. C'est sur le plus petit des scores que l'ASPTT s'est imposée

Résultats : Bedos D. (2 v),

Vieilledent A. (4 v), Rocoplan J. (2 v), Thomassin S. (1 v) + 1 double. Comme leur homologue de la D1, la D2 jouait à Saint-Chély. Victoire plus confortable sur le score de 13 - 5.

Résultats : Pic J. (3 v), Lhermet S. (3 v), Chaptal C. (3 v), Bergogne C (2 v) + 2 doubles. Si la D1 et la D2 se déplaçaient toutes les deux équipes de D3 jouaient à domicile. MENDE 5 recevait MARVEJOLS et chaque joueur s'est imposé par 2 fois en simple. Victoire donc sur le score de 6 à 4.

Résultats : Charrade G. (2 v), Jumeaux S. (2 v), Ripoll P. (2 v). Quant à la deuxième équipe, Mende 6, favorite pour l'accès en D2, n'a laissé aucune chance à l'équipe de Langlade et l'emporte 10 - 0

Résultats : Senon S. (3 v), Bertrand G. (3 v), Planchon A. (3 v) + 1 double.